



A/A Sr. Presidente de la República de Colombia, Exmo. D. Juan Manuel Santos  
A/A FECODE

## Solidaridad con la docencia colombiana

El Secretariado de STEs-I se solidariza con el profesorado colombiano ante sus justas reivindicaciones y atendemos al llamado de la FECODE ante la IE para reclamar el respeto al derecho de huelga y exigir el esclarecimiento de todos los actos que atentan contra la integridad del Sindicato y su profesorado.

Nuestra organización coincide con nuestro sindicato hermano y reclama que la escuela sea un espacio privilegiado de paz y que los conflictos laborales y sociales se resuelvan con la lógica de un estado de derecho democrático.

Biel Caldentey | Coordinador del Área de Internacional de STEs-i

---

El Presidente de FECODE, Carlos Rivas, ha informado a la sede central de la IE del ataque que se produjo durante la noche del 18 de mayo de 2017, cuando un artefacto explosivo detonó frente a una sede de FECODE en Bogotá. El ataque tuvo como resultado cuantiosos daños materiales, tanto en dicha sede como en casas vecinas, no teniendo que lamentar víctimas o personas heridas.

Hasta el momento no ha habido reivindicación alguna de parte de los perpetradores y las investigaciones policiales siguen abiertas. Sin embargo este tipo de acciones violentas llama la atención en un momento en que FECODE lleva adelante un paro nacional de actividades en reivindicación de mejoras salariales y de condiciones de trabajo.

La IE apela a las autoridades colombianas a profundizar la investigación en búsqueda de los autores del atentado y a proponer soluciones reales y durables en aras de sostener y promover la educación pública de calidad y gratuita. La comunidad escolar colombiana merece que las autoridades protejan y respeten a la docencia en su conjunto y valoren su contribución efectiva a la construcción de caminos para la paz, la tolerancia, el respeto y la convivencia.

Tal como lo plantea el lema de FECODE, las escuelas han de ser territorios de paz.

Esperando llegar al esclarecimiento de este atentado y a un acuerdo estable que beneficie a todas y todos los actores del quehacer escolar público, nuevamente hacemos votos por la paz.